

Doch noch eine gute Saison

ADFC Norden: Viele Radtouren und Erfolg beim Stadtradeln

NORDEN Im Februar 2020 haben sich die Mitglieder des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs Ortsgruppe Norden noch zum gemeinsamen Kohlessen getroffen. Zeitgleich wurden die Radtouren für den Sommer geplant, darunter auch eine Tour zur Blauen Stadt bei Winschoten. Dann kam das abrupte Ende aller Aktivitäten durch die Corona-Pandemie. Nach dem Totalausfall der Radsaison 2020 konnte der ADFC Norden dann ab Sommer 2021 wieder die beliebten Touren durchführen. „Fast eininhalb Jahre lang keine Radtouren anbieten zu können, war sehr hart und schwer zu ertragen. Ich habe mich riesig gefreut, als wir im Juli 2021 wieder einen fast normalen Betrieb aufnehmen konnten“, sagt Joachim Schulz, der Sprecher des ADFC Norden.

Mit wenigen Einschränkungen hat der Fahrrad-Club von Juli bis September jeweils mittwochabends zehn Radtouren zwischen 20 und 34 Kilometern Streckenlänge durchgeführt. In jeweils zwei Gruppen haben insgesamt 176 Teilnehmer zusammen knapp 4 700 Kilometer zurückgelegt.

Und das war noch nicht alles. Natürlich hat der ADFC Norden auch an der Aktion Stadtradeln teilgenommen und ein für alle offenes Team „ADFC Norden“ angemeldet, in dem sich nicht nur ADFC-Mitglieder, sondern auch weitere Teammitglieder zusammengetan haben, um das Netzwerk europäischer Kommunen, das Klima-Bündnis, bei dieser Aktion zu unterstützen. 36 Teammitglieder traten fleißig in die Pedale und haben im Aktionszeitraum vom 5. bis 25. September zusammen 17 849 Kilometer auf dem Rad zurückgelegt. Das reichte für Platz eins des radaktivsten Teams in Norden. Mit 496 Kilometern pro

Teammitglied wurde dann auch noch der dritte Platz dieser Kategorie belegt. „Eine tolle Teamleistung, die wir in 2022 gerne wiederholen möchten“, wünscht sich Joachim Schulz.

Im Herbst und Winter wird es einmal monatlich eine Radtour als Ersatz für die sonst üblichen Klönschnack- und Spieleabende geben. Und für 2022 hoffen alle Aktiven des Fahrrad-Clubs auf eine dann wieder ganz normale Saison mit vielen Feierabendtouren, Tagestouren und weiteren Veranstaltungen. Aktuelle Informationen hierzu stellt der ADFC Norden auf seiner Webseite zur Verfügung:

<https://norden.adfc.de>



Der ADFC war auch beim Stadtradeln dabei.

Foto:ADFC Norden